

COMMUNIQUÉ  
9 novembre 2017

**NOUVELLES GREVES DANS LE SECTEUR PERSONNES AGEES**

Les salariés des établissements du sud de la France sont appelés à la grève par le syndicat Force Ouvrière.

L'AD-PA qui partage l'inquiétude des salariés à l'égard des pouvoirs publics, attend la réponse au courrier qu'elle a adressé au Président de la République avec Force Ouvrière, ainsi que la CFDT, la CFTC, la CGT et l'UNSA.

L'AD-PA et les organisations syndicales attendent du Président qu'il engage une politique ambitieuse en faveur des personnes âgées à partir notamment de la mission parlementaire menée par Monique IBORRA, Députée de Haute-Garonne, qui était présente ce matin au colloque national organisé par l'AD-PA et le Groupement des animateurs en gérontologie.

Il s'agit d'augmenter le nombre de professionnels, à domicile et en établissement, et de réduire les coûts payés par les personnes âgées et leurs familles ce qui permettra aux salariés de travailler dans des conditions de travail acceptables, aux familles de cesser de s'épuiser à domicile et surtout aux personnes âgées d'être accompagnées dignement.

Pour tout contact  
Pascal CHAMPVERT  
Romain GIZOLME  
Tel : 01 55 12 17 29

Suivez toute l'actualité de l'AD-PA sur les réseaux sociaux :



@AssociationADPA

<https://www.facebook.com/pages/AD-PA/167671096759669>

<http://ad-pa.blogspot.fr/>

**L'AD-PA regroupe au plan national les directeurs de services à domicile, de coordinations et d'établissements pour personnes âgées**